

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成



校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切に

「が」：がんばり（一步一步目標に向かって）

「し」：しあわせになる

令和6年度 スタート

穏やかな春の日差しを受け、令和6年度がスタートしました。新入生の入学を祝福するかのように、校庭の草花が咲き、木々も新緑の葉をつけ始めています。令和6年度の野市東小学校は、新入生46名を加えた247名でのスタートとなりました。

初めまして、この度の異動で、香美市の大宮小学校より参りました新任校長です。野市で生まれ、野市で育ちましたが、香南市の勤務は初めてとなります。前任の校長が築き上げてくださった伝統と校風を引き継ぎ、『毎日学校に来ることが楽しく、安心安全な学校づくり』を、教職員一同力を合わせて進めて参りたいと考えています。そのためには、保護者並びに地域の皆様方からのご支援が必要です。今後ともご理解ご協力の程よろしくお願ひします。

進級・入学おめでとうございます

4月8日、子どもたちの笑顔あふれる始業式・入学式を挙行しました。始業式では、昨年度からの合言葉「ひ・が・し」を引き継ぎ、再確認しました。

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切に

「が」：がんばり（一步一步目標に向かって）

「し」：しあわせになる

「ひ」は、人だけでなく植物や動物など生き物を大切にすること。また、お家の人に買ってもらった物や学習用具、学校の机や椅子、道具なども大切にしてもらいたいと思います。

「が」は、今年目標を決めて、コツコツ努力を重ねてもらいたいと思っています。必ず、「できた」と思える瞬間が来るはずですよ。

「し」は、自分の幸せはもちろんですが、周りのみんなも一緒に幸せになることを考えた言葉がけや行動ができるようになってほしいと思っています。野市東小学校に関わるみんなが幸せになるよう、子どもたちと共に歩んでいきます。

元気な「おはようございます。」が聞こえています

朝、西門に立っていると元気な「おはようございます。」の音がたくさん聞こえてきます。中には、校長先生を付けてくれたり、私が挨拶をする前に、「おはようございます。」と元気に挨拶をしてくれる皆さんもたくさんいました。毎朝、皆さんからたくさんの元気をもらっています。挨拶はしてもされても良い気もちですね。

----- 切り取り線 -----

※ご意見・ご感想をお願いします。 () 年 () 組 保護者氏名 ()